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寛政 12年というと西暦 1800年江戸時代です。
伊能忠敬は千葉県民でもあります。九十九里
の生まれということですが、私も九十九里の
測量現場に行った時に偶然生家の跡地があ
り、そこに記念碑等もありました。佐原にお
婿さんにいったということです。いろいろ天
文学を学び幕府の要請で行った訳ではなく
て、自分が提案をして蝦夷、今の北海道に向
けて行ったということになっています。 
私達測量士からしますと神様のような人で
す。私達の会で小学校等に出前授業に行った
りしますが、その時に伊能忠敬の作った大き
い地図を広げて小学生達に見せています。 
今の地図と比べても狂いが少ないんです。道
具は変わったにしても素晴らしい精度で出来
ていました。当時、伊能忠敬は子午線一度の
距離を求めたということです。 
子午線と言いますと北極から南極、北から南
へつないだ線。緯度経度で言いますと経度で
縦の線です。それを求めるにはこの小さな千
葉の中だけでは求められないということで広
く測量がしたかったようです。蝦夷に行った
ら蝦夷の広い土地を測れてそれを求めること
も出来る。そうやって、17 年かけて日本の地
図を完成させたようです。皆さんもご存知か
と思いますが、当時の伊能忠敬は 55歳という
ことで、その時代で言えばもう隠居に近い年
だったんじゃないかと思いますが、そこから
新しい事を始めてというのは人間としても素
晴らしい方だったと私は尊敬しております。
私はまだ 48 歳今年 49 歳ですので新たな事に
挑戦できるように日々過ごしていきたいと思
っています。 
 ロータリーの話をしますと、先週土曜日に
2790 地区のフェローシップ野球リーグが開幕
しました。私達茂原中央のメンバーも私、幹
事、新沢君、中村健太君と参加して参りまし
た。開幕式ということで 8 チームが参加して
開会式も行いました。そこにはガバナーやパ
ストガバナー、フェローシップ委員長に来て 

皆さん、こんにちは。少しずつ暖かくなり、
そろそろゴルフ日和が続くのかなと思う気候
になって参りました。数日前の報道にありま
したが、大手旅行会社が海外ツアーを再開し
たようです。またアメリカ、ハワイ等含め入
国時の待機免除感染症危険レベルが引き下げ
られたようです。入国の時の条件が緩和され
たことでツアーも再開ということで報道され
ていました。コロナもまだ収束していません
が、3 回目のワクチンを打って普通の生活や
様々な経済活動が行えるようになっていけれ
ばいいなと思っています。 
今日は何の日か調べて見てみましたら、4月

19日は「地図の日」ということでした。「最初
の一歩の日」でもあるそうです。私の職業に
ゆかりも深い伊能忠敬大先生が、地図を作り
に蝦夷に向かった日だそうです。 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
                    
 
 
 
 
 
 

 
    

 

 
 

4月１９日例会  
   

会長挨拶         村田 宏之 会長 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 
      

 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

本日の例会プログラム 
 

令和４年４月２６日 
 

（ 母子の健康月間 ） 
  
点    鐘  村田 宏之 会長 
ソ ン グ  それでこそロータリー 

 
会長挨拶 村田 宏之 会長 

 幹事報告 杉江 敏矢 幹事 
  
委員会報告 
ニコニコ 
 
卓  話  地区補助金プロジェクト

委員会 
     委員長 堀内 正人 様 
        （木更津東 RC） 
  
出席報告 担当委員会 

第 30 巻 通巻第 1310 号  第   24 号 例会通回第 1315 回 

★クラブ会報委員長 山岸 満佳  ★副委員長 横堀喜一郎  

 

★ シェカール・メータ RI 会長 
★ RID2790 梶原 等   ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 秋葉 芳秀 ガバナー補佐 
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いただきましてた。今回は茂原のチームが幹
事ということで全部取り仕切っています。 
こういったところでまたロータリーの輪を広
げながら今後の奉仕活動やロータリー活動に
繋げて行けたらと思っております。 
 今日はこの後クラブ協議会ということで時
間を取らせていただいております。その中で
先日成田空港南のクラブから 3 クラブゴルフ
コンペを 5月 30日に行いますと連絡が来まし
た。こちらの参加等も募ったり、先週からア
ナウンスしてます西那須野 RCの周年事業につ
いてということも参加等の確認をさせていた
だきたいと思っています。人数が集まるよう
でしたらバスの用意も考えなければと思って
おりますのでよろしくお願いいたします。 
 我が千葉ロッテマリーンズは、8勝 9敗とい
うことで負け越しています。ただ佐々木朗希
君は素晴らしいピッチングを続けています、
今後もまた楽しみな話題かなというところで
す。また海外では大谷選手や鈴木誠也選手の
活躍、そしてダルビッシュさんも今日は素晴
らしいピッチングしているようです。楽しみ
な話題ばかりです。ではこの後クラブ協議会
の方よろしくお願いいたします。 
ありがとうございました。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
幹事報告           杉江 敏矢 幹事 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 
出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免 除 出席率％ 

4/19 27 18 1 8 2 76.00 

4/05 27 18 3 6 1 80.76 

・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・

＊・ 

【クラブ協議会】   

議長： 村田 宏之 会長 

＊社会奉仕活動事業について 

＊西那須野 RC 創立 50 周年記念式典の参加に

ついて 

＊5 月 30 日 3クラブ合同親睦クラブコンペの

参加について 

＊次年度委員会構成について 

  
・社会奉仕活動事業として以前にも実施して
いるゴミ清掃運動として実施場所等を検討し
て次年度に繋げていく。 
・西那須野 RC 創立 50 周年記念式典の参加に
ついては、16 名参加となっていますのでバス
と宿泊関係の段取りをしていきます。 
・3クラブ合同親睦クラブコンペに参加される
方は早めに申し込みをして下さい。 
・次年度の委員会構成等については武田エレ
クトを中心に決定していく。 

 
Make-up は習慣にし、ロータリーライフを楽しもう！ 

・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・

＊・ 

●地区（回覧） 

①ロータリー財団統括委員会財団資金管理・
寄付推進委員会平野伸一委員長より、 
3月 MCRレポート 

②三木明ロータリー財団管理委員会委員よ
り、災害救援基金へのご支援のお願い 

③「コーディネーターニュース 2022年 5月号」 
④成田空港南ロータリークラブより、3クラブ
合同親睦ゴルフコンペ開催のご案内 
日時：2022年 5月 30日（月）  

集合時間：8時 30分 
場所：山田ゴルフ倶楽部 
プレー費：13,500円  

（昼食、１ドリンク、キャディ付き） 
会費：2,000円  懇親会費：6,000円 

⑤2022-23 年度小倉ガバナー事務所より、
2023-24 年度ガバナー補佐候補者推薦依頼
について 

⑥ロータリー米山記念奨学会より、 
ハイライトよねやま 265号 

●例会案内（回覧） 
特になし 

●会報受信（回覧） 
南佐久ＲＣ 

●その他（回覧） 
・トンガ・ウクライナへの支援金について 
 各 30,000円を送金いたしました。 
 
 
 


